



# 第54回卒業式挙行 227名新たなスタート

(機械コース63名、電気コース107名  
環境化学コース33名、総合技術コース24名)

卒業記念号



電気科 情報制御コース  
省電力コース  
一期卒業生誕生



発行所  
滋賀県立八幡工業高等学校  
近江八幡市西庄町5  
電話37-7227  
編集発行人 新聞部  
印刷所 モリワキ印刷  
東近江市上南313-1 TEL(0748)55-5380

学科改変から三年が経過した。機械  
学科二クラス・電気科三クラス・環境化  
学科一クラス編成となり、初めての卒業  
生が本校を巣立っていく。  
「やればできる八工魂」を胸に、新たな  
ステージへと力強い「歩」を踏み出  
してほしい。

一組は、どちらかといふと  
あまり仲が良くありません。  
しかし、とてもユニークで個  
性的な人達がいて、楽しくて  
とても面白いクラスです。ま  
とまりがないけれど、いつでも  
もワイワイ、ガヤガヤしてい  
るところが良さだと思います。  
そんな一組が、唯一まと  
まった時がありました。それ  
は、三年生の体育祭当日です。  
パフォーマンスの練習が  
思うように進まなかつたので、  
「ま、楽しめたらいいかな」と  
と思つていたのですが、いざ  
当日になると、なんと個人種  
目などでどんどん点を取り、  
一位・二位を争う状況となりま  
した。そして、「棒引き」で

勝ち進んでいた  
羽森 文太



Red Sparkling !!

三年一組 羽森 文太

この学校で身に付け  
た力をより一層伸ばす  
ために、学習し続  
け、常に万全の「学  
力」を保持して、様々  
な問題を解決できる  
よう備えたいと思  
います。そこで本当の「学  
事」が大

クラスの仲間に恵まれて  
一所懸命走り抜いた三年間  
支えてくれた皆さんに感謝



みんな、先生ありがとう

三年三組 富永 大樹

私のクラスは良くも悪くも  
ノリの良いクラスでした。休  
み時間も授業も行事の時でも  
三組独特のノリを發揮して、  
飽きることのないとても楽し  
いクラスでした。体育祭や文化祭ではリ  
ダーやダンスや劇にしようと取  
り組みました。時にはうまく  
思い切ったことをやったけれど、  
充実感は今まで心に残つて  
います。私は、そんな高校生  
以上に楽しいことの方  
が多かったです。私が良かつたです。  
私たちを三年間、様々な面からサ  
ポートしてくださった担任の辻先  
生やお世話になつたすべての先生に  
は感謝の気持ちでいっぱいです。  
三年間、本当にありがとうございました。

れから自身が必要とする分野  
を加えて、技術進歩の発展に  
取り残されないように努めて  
いく必要があると考えます。

私のクラスは良くも悪くも  
ノリの良いクラスでした。休  
み時間も授業も行事の時でも  
三組独特のノリを發揮して、  
飽きることのないとても楽し  
いクラスでした。体育祭や文化祭ではリ  
ダーやダンスや劇にしようと取  
り組みました。時にはうまく  
思い切ったことをやったけれど、  
充実感は今まで心に残つて  
います。私は、そんな高校生  
以上に楽しいことの方  
が多かったです。私が良かつたです。  
私たちを三年間、様々な面からサ  
ポートしてくださった担任の辻先  
生やお世話になつたすべての先生に  
は感謝の気持ちでいっぱいです。  
三年間、本当にありがとうございました。

八年に入学してからの三年間は辛かったことや苦しいこ

れから自身が必要とする分野  
を加えて、技術進歩の発展に  
取り残されないように努めて  
いく必要があると考えます。

八年に入学してからの三年間は辛かったことや苦しいこ